

*Medienmitteilung vom 04.07.2021*

## Rückblick Tag der offenen Tür im Tägi

**Am Samstag, 3. Juli 2021 fand im Tägi zum Start des Tägi Summer-Festivals der „Tag der offenen Tür“ statt. Nebst einer eindrucklichen Bilderausstellung zum Sanierungsprojekt im Eventsaal und den Hausführungen wurde den insgesamt rund 2'000 Gästen im Luna-Park und im Badbereich ein umfangreiches Unterhaltungsprogramm geboten. Die Besucherinnen und Besucher waren von den Führungen mit Blick hinter die Kulissen begeistert und genossen das vielfältige Angebot auf der Anlage. Am Abend fand im Gartenbad die ersehnte Zeltnacht statt.**

### **Führungen stiessen auf grosses Interesse**

Fast 300 Personen haben die Gelegenheit genutzt, eine Führung durch die neu sanierte Anlage zu besuchen. Dabei wurden insbesondere Einblicke in die neue Saunalandschaft sowie den Technikbereich geboten. Im Saal wurde den Besuchern eine Bilderausstellung gezeigt, welche das Sanierungsprojekt im vorher-nachher Vergleich nochmals gegenüberstellend zeigte. Die anwesenden Gäste waren beeindruckt von der Grösse des Umbauprojekts sowie der Komplexität der Technik im Untergeschoss.

### **Summer-Festival lanciert**

Auch das Konzept des Summer-Festivals, welches noch bis zum 18. Juli dauert, hat die Feuertaufe bestanden. Bei durchzogenem und teils regnerischem Wetter blieben die Besucherzahlen zwar unter den Erwartungen, jedoch haben die Gäste die Möglichkeit genutzt, sich unter dem schützenden Dach der Outdoor-Eventarena zu verpflegen. Die breite Auswahl an Speisen reichte dabei von Grill- und Lachsspezialitäten, Flammkuchen und Pasta über Raclette bis hin zu asiatischen Speisen sowie Churros. Die Besucher amüsierten sich auf zehn sehr unterschiedlichen Fahrgeschäften.

### **„Zeltnacht i de Badi“**

Die zweite Zeltnacht des Jahres im Tägi war mit über 100 Zelten und rund 300 angemeldeten Personen restlos ausverkauft. Aufgrund der schlechten Witterung kam es jedoch zu zahlreichen Abmeldungen, so dass die Zeltnacht schlussendlich von beinahe 100 Gästen besucht wurde. Als Überraschungsgast trat im Namen der Aargauischen Kantonalbank der bekannte Komiker und Zauberer Peter Löhmann auf, der die anwesenden Gäste in den Bann zog und im speziellen die Kinder mitzureissen wusste. Auch dank des Summer-Festivals verbrachten die Zeltnacht-Gäste einen abwechslungsreichen und unvergesslichen Abend.

### **Einweihung der Ortsbürger-Bank**

Im Hinblick auf die Eröffnungsfeierlichkeiten vom 08./09. Mai haben die Ortsbürger der Gemeinde Wettingen eine Eichenholzbank vorbereitet, welche anlässlich der offiziellen Einweihungsfeier vom 08./09. Mai 2020 hätte überreicht werden sollen. Hintergrund ist, dass das Tägi im Baurecht auf

Tägi AG  
Tägerhardstrasse 122  
CH-5430 Wettingen

Tel. +41 56 437 73 70  
[www.taegi.ch](http://www.taegi.ch)

Ortsbürger-Land gebaut wurde. So haben mit Emil Bosshard und Martin Egloff der alte und neue Ortsbürger-Präsident die Gelegenheit genutzt, dem Tägi die solide Eichenholzbank zu überreichen. Im Gartenbad dürfen sich die Besucher nun auf dieser Holzbank mit der Innschrift „setz di – nimm Platz“ niederlassen und den Ausblick aufs Gartenbad geniessen.

**Kontakt:** Marco Baumann, CEO Tägi AG, [marco.baumann@taegi.ch](mailto:marco.baumann@taegi.ch), 056 437 73 50